



REUNIÓN
SIN OLAS

Los senadores Carlos Navarrete (izquierda) y Silvano Aureoles (derecha) fueron anfitriones de José Luis Luege.

Foto: Miriam Sánchez

DEL CALOR A LA LLUVIA

El Sistema Meteorológico Nacional ha pronosticado alrededor de 45 fenómenos naturales para la temporada 2009:

- Pese a que la temporada de huracanes inició el 15 de mayo para el Pacífico y el 1 de junio para el Atlántico, en el centro del país se habían sentido dos semanas con calor.
- Según la Conagua, el Valle de México tuvo ayer 30 grados de temperatura máxima.
- Ayer, cerca de las 17:00 horas, se presentó lluvia ligera acompañada de vientos desde 58 a 76 kilómetros por hora con dirección al noroeste, indicó el Meteorológico Nacional.
- Se registró la caída de 15 árboles, siendo la Cuauhtémoc la demarcación más afectada.

EN EL SENADO SOLICITA AMPLIAR ATRIBUCIONES DEL ORGANISMO

Luege amenaza con ir a Chalma ...y llueve en DF

El titular de la Conagua había dicho que iban a aumentar

los recortes al líquido en el Valle de México

POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA Y JAIME CONTRERAS
nacional@nuevoexcelsior.com.mx

Si no llueve en los próximos ocho días en el Valle de México, la Comisión Nacional del Agua aumentará



Página 1 de 2
\$ 27567.83
Tam: 451 cm2

DSOLIS

Continúa en siguiente hoja

Fecha 10.06.2009	Sección Primera	Página 2
---------------------	--------------------	-------------

radicalmente los recortes en el Sistema Cutzamala, informó ayer por la mañana José Luis Luege Tamargo, director de la Comisión Nacional del Agua, y hasta amagó con ir a Chalma para lograr que llueva. “Yo me voy a ir a Chalma y los voy a invitar para que me acompañen, porque debe llover, de acuerdo con el pronóstico”, aseguró. Por la tarde las nubes soltaron la lluvia.

Entrevistado al concluir la inauguración del Primer Foro de Consulta sobre la Ley de Agua Potable y Saneamiento, Luege Tamargo había dicho que a falta de lluvia se evaluaría “incrementar el porcentaje de cortes”. Inclusive dio porcentajes de la disminución: 25% los fines de semana en todo el Valle de México, afectando las delegaciones más ale-

jadas del ducto central, al oriente y sur. También informó que se aplicarán 900 millones de pesos más a las obras de infraestructura y mantenimiento del Cutzamala.

Por separado, el presidente de la Comisión de Recursos Hidráulicos del Senado, Silvano Aureoles, aseguró que México se ha convertido en un “paraíso del agua embotellada”, pues consume en promedio, por persona, casi 160 litros de agua embotellada por año, debido a la falta de distribución oportuna y adecuada de agua en México. Aureoles recordó que, según las estadísticas, entre 12 y 15 millones de mexi-

canos no cuentan con acceso a agua potable de calidad y más de 23 millones no tienen infraestructura de saneamiento.

Lamentó que el marco legal vigente muestra un “traslape” de funciones, tareas y responsabilidades entre los funcionarios dedicados a proveer este servicio.

Según la Constitución, agregó, el municipio es responsable de otorgar el agua potable y saneamiento, “pero no siempre tiene las mejores condiciones para llevarlo a cabo, a causa de limitaciones presupuestales, dificultades de carácter técnico y otros obstáculos”.

Empantanado
Luege lamentó la falta de coordinación para que los funcionarios provean agua potable suficiente y adecuada.